

## INAUGURADO EL PUNTO LIMPIO

# Garrido y De Lara: las buenas relaciones

**Paulino Sánchez**

La mañana del 11 de junio era inaugurado el Punto Limpio que Diputación y Ayuntamiento han instalado a la salida de la población, en dirección a San Carlos del Valle, acto que contó con la presencia del presidente de la Diputación de Ciudad Real, Jesús Garrido, del vicepresidente y responsable del consorcio del RSU, José Alberto Martín Toledano, y otras autoridades provinciales y locales.

En declaraciones realizadas en el mismo lugar que se inauguraba Garrido señaló la importancia que tienen esta serie de puntos que se instalarán en toda la provincia, indicando que el de La Solana es el tercero de los ocho que se van a ubicar en diferentes poblaciones, para recoger enseres, electrodomésticos y otros escombros domiciliarios con vistas a trasladarlos posteriormente a una escombrera.

### **Buenas relaciones Garrido y De Lara**

A lo largo de las declaraciones a los periodistas Jesús Garrido quiso señalar que era su primera visita institucional a La Solana resaltando por otro lado las buenas relaciones "tanto políticas como personales" que mantiene con el alcalde Nemesio de Lara, que a su vez es portavoz de la oposición socialista en la Diputación de Ciudad Real. Calificó a De Lara como "portavoz contundente, crítico, perseverante y polémico, pero su obligación es la de controlar al gobierno".



*El presidente de la Diputación con el alcalde de La Solana durante la visita.*

Indicó Garrido que pese a todo las relaciones son excelentes y, añadía, un ejemplo de cómo deben funcionar las instituciones, al margen de los avatares y los partidos, añadiendo por otro lado que se encontraba muy satisfecho del recibimiento que se le había hecho en La Solana, población a la que calificó como "pueblo significativo en la provincia por sus dotaciones, su situación, belleza y hospitalidad de sus gentes".

### **El Punto Limpio**

Está situado en la Carretera de San Carlos del Valle, junto al albergue de animales y ha supuesto una inversión de 8,5 millones de

pesetas, de los que el Ayuntamiento ha puesto el 20%, así como los terrenos. Tiene una superficie de 500 metros cuadrados y en el mismo hay dos contenedores grandes de 35 metros cúbicos para chatarra y enseres domésticos.

El punto cuenta con otros dos contenedores medianos, para depositar cartón, papel y vidrio, ambos de tres metros cúbicos, y dos pequeños para aceite usado, además de otro para pilas, tanto convencionales como de botón. La retirada se hará por camiones del RSU, dotados de brazo extensible para elevarlos.

Por otro lado, Jesús Garrido anunciaba el pronto inicio de las obras de la carretera de San Carlos del Valle.

### **Volvieron los niños de Bielorrusia**

Un total de 41 niños de Bielorrusia llegaban de nuevo a La Solana en la madrugada del sábado 6 de junio. De ellos un total de 31 se quedan en la localidad, mientras que los otros diez se reparten entre poblaciones como Alcalá de Henares, Villacañas, San Carlos del Valle, Alcubillas y Valdepeñas.

Según declaró a GACETA el presidente de la Asociación de Ayuda a los Niños Bielorrusos, Agustín Nieto, diez de los pequeños permanecerán en España hasta el 10 de julio, mientras que el resto se quedarán a lo largo de dos meses.

Vienen acompañados de dos monitoras y en su estancia en La Solana tendrán una serie de actividades similares a las del pasado año.

### **Seminario sobre salud y nutrición**

Organizado por la Concejalía de Sanidad del Ayuntamiento, en colaboración con la Universidad Popular y la Asociación de Educación y Salud, se celebró los días 2, 3 y 4 de junio un Seminario sobre Salud y Nutrición en el auditorio del Don Diego.

Numerosa asistencia tuvo la serie de charlas impartidas por José Fernando Infantes, en las que habló de temas como el uso correcto de los elementos naturales que nos proporciona la vida, principales fuentes de energía y los secretos de los pueblos sanos.

### **Charla de Ucamán sobre el futuro del cereal**

Impartida por el técnico de Ucamán Juan Carlos Bermejo se celebraba en la tarde del 4 de junio una charla sobre la Agenda 2000, reforma de la PAC en lo que concierne a los cereales, destinada para los socios de la Cooperativa Santa Catalina.

El acto tuvo lugar en una de las dependencias de la Casa de Cultura y el ponente avisó sobre lo que puede suponer para los productores de cereal la entrada en la Unión Europea de los países del Este de Europa.